



Ludovica Squirru se declara católica, y dice que no siente que exista incompatibilidad entre esta y el horoscopo chino.

Ludovica Squirru y sus predicciones para 1994

Adiós a los "pitutos" en 1994, año del Perro según los chinos

YENNY CÁCERES

Cuando el 10 de febrero de 1994 agonice en los cielos orientales la primera luna nueva, será el momento de inicio del año del Perro (de acuerdo al horoscopo chino). Se acercan días más solidarios, en que la franqueza y lealtad de los cinco se inscribirán a los humanos. Y lo más importante, como consecuencia de tanta honestidad, los "pitutos" se aproximarán a su fin, por lo menos en Argentina, según explica Ludovica Squirru, autora del libro de las predicciones del Horoscopo Chino.

A pesar de las curas de espanto de intelectuales, escritores y sacerdotes, el Horoscopo Chino de Ludovica Squirru es el libro que más se vende en Argentina. Todo un best seller. Cuando Ludovica comenzó a escribir el Horoscopo Chino, hace once años, era imprevisible el éxito que tendrían en Sudamérica las predicciones basadas en los doce animales.

Casi 300 mil ejemplares del Horoscopo Chino se venden anualmente, y no es una rareza entonces la presencia de Ludovica hasta en la Feria Internacional del Libro que se realiza en la Estación Maipo. Después de su visita a Chile iniciará una gira por toda Argentina, Uruguay, Colombia, México y Estados Unidos.

Ludovica Squirru escribe cada año, desde hace once, sus predicciones para el período que comienza. Se basa en el Horoscopo Chino y en el "I Ching", el libro de la sabiduría de los chinos. Y parecen que son muchos los representantes de los doce animales de ese horoscopo los interesados en saber cómo les va a ir, porque su libro es uno de los más vendidos en Argentina.

Como un buen can, el del perro es un signo kcal, honesto, sensible, guardián, solidario, defensor de la justicia y de los derechos humanos. "Esto implica que este año vamos a estar cada vez más solidarios en el planeta, porque ya están pasando cosas muy importantes, como el acuerdo de paz entre Israel y Palestina, los pactos del Mercosur. Latinoamérica hoy en día está más integrada, porque los países se están dando cuenta de que se necesitan", dice Ludovica Squirru.

El perro es un signo que va a ayudar mucho al encuentro y al entendimiento, a la cooperatividad, a que las personas puedan concretar sus sueños, a no dejar pasar las cosas importantes, sino que rescherlas. Si bien es un signo que a veces puede ignorar el mundo, es al mismo tiempo muy justiciero.

Ludovica no considera ingenuos estos pronósticos, porque "eso no es algo mágico, no signi-

fica que a partir del 10 de febrero todo el mundo es bueno. Esto es más bien una tendencia del mundo, hacia donde va la humanidad", agrega.

Para Argentina, la tendencia es que los "pitutos" empiecen a desaparecer. Como primará la honestidad, recalcará perjudicial el que la gente esté ocupando lugares que no le corresponden y que bloquean el crecimiento del país. Ludovica anuncia que "no vas a haber más los 'pitutos' porque el mundo en evolución requiere que las personas estén ocupadas en lo que tienen que estar".

Para los perros (nacidos en 1910, 1922, 1934, 1946, 1958, 1970, 1982) este es el año de crisis y del cambio, en el que evaluarán el sentido de su vida. Muchas personas pueden separarse, por lo que no deben pensar que todo será genial.

Para esta argentinista de 37 años, lo suyo no es un oráculo, ni

mucho menos brujería. El saber de Ludovica no está basado en poderes mágicos, sino que en el "I Ching", libro milenario, portador de todas las tradiciones espirituales de la China.

"Oces espirituales"

Como su padre vivió en ese país durante cinco años, en su casa se respiraba un aire de clima oriental, herencia que ella denomina como "genes espirituales".

Cuando la escritora tenía cinco años murió su padre, y a los diecisiete casi sufre quemada en un incendio que destruyó completamente su casa. Frente a tanta desgracia, cuando leyó por primera vez un libro de horoscopo chino, a los 18 años, se sintió totalmente identificada: "me sabía la vida", dice Ludovica.

Católica, no encuentra incompatibilidad entre religión y astrología, aunque se siente más cercana a la idea de reencarnación como modelo de vida.

Por eso Ludovica no duda en autodefinirse como helénica, entendiendo que la vida funciona como una totalidad, en la que es inseparable la separación entre alma y cuerpo.

"Sabidamente no me he casado", indica, pero está en la búsqueda, y actualmente está "muy enamorada" de un hombre que le ha escrito de mucho tiempo

para su libro.

Majas y omis

Ses meses se demora Ludovica en preparar uno de sus libros, es lo que constituye, según sus palabras, un viaje astroológico. Para ella es una alquimia, que requiere horas de estudio, investigación y comprobación.

"Temprano soñando tanto despierta como dormida y tanto de ser yo en cada momento de mi vida a través de los libros, los que no son estáticos porque estoy en el 'yo', en el camino del aprendizaje", explica Ludovica. Para obtener la bibliografía adecuada viajó a Estados Unidos y a Europa, especialmente a Francia, país sumamente esotérico, según Ludovica.

Este año Ludovica incluyó en su libro de predicciones una introducción a la astrología china, sobre la base de la similitud entre la cultura maya y el ying y el yang de los chinos. El mismo principio de sistema binario, es el que los mayas aplicaron en la astronomía, en la astrología, para la elaboración de su calendario solar y en la construcción de los templos y pirámides.

Pero Ludovica va mucho más allá, y está convencida de la veracidad de las teorías que dicen que los mayas eran extraterrestres, lo que explicaría sus misteriosas desapariciones.

Explica también que los mayas, al igual que los chinos, creían en las eras galácticas, que duran alrededor de dos mil años. En el año 2014 comienza una nueva era, en la que hasta el tipo de la tierra cambiará, lo que Ludovica interpreta como el paso de una era material a una espiritual.

Como escribe sobre todo lo que experimenta, en el Horoscopo Chino de este año revela otra de sus visiones. En febrero de este año Ludovica asegura haber visto omis en las sierras grandes de Córdoba, durante una semana seguida. "Durante la época festiva de platillo volador y con colores dando vueltas, como en las películas de Spielberg", cuenta Ludovica, quien a pesar de sentirse perseguida, no tuvo ningún contacto con los alienígenas.

Vampiros eróicos

La escritora, que comenzó a difundir el Horoscopo Chino a través de programas de televisión en Argentina, también ha escrito un libro sobre su viaje a la China en 1988, uno de pocos y otro de alta calidad.

Cuando se le consulta si lo suyo es un negocio, responde con seguridad: "es un negocio, sobre todo para las editoriales, que siempre ganan mucho más que el autor". Se considera una privilegiada porque vive de sus libros. "Y si es un negocio no está mal que sea un negocio, no hay que tener ese complejo que porque algo se vende mucho es malo, de creer que se está lucrando con la gente", argumenta.

Cuenta también que en Argentina hay muchos escritores y sobre todo "seudo intelectuales" que monopolizan su trabajo, por lo que si siquiera figura en las listas de los best seller más vendidos. "Soy la best seller más oculta".

(Continúa en la pág. 13B)

Adiós a los "pitutos" en 1994, año del Perro según los chinos [artículo] Yenny Cáceres.

AUTORÍA

Cáceres, Yenny

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Adiós a los "pitutos" en 1994, año del Perro según los chinos [artículo] Yenny Cáceres. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile